

Escuela : Cens Madre Teresa de Calcuta

Profesoras:

- Pallares Vanesa

-Vega Claudia

- Alegre Pamela

Curso: 1º año primera , 1 añp segunda , 1 año tercera

Turno: noche

Área Curricular : Lengua y Literatura I

Guía de actividades:

Título: Mito. Sustantivos. Adjetivos. Verbos

Contenidos: ° La escritura asidua de textos (sustantivos, adjetivos , verbos).

° La participación asidua en conversaciones acerca de experiencias personales y lecturas realizando aportes que se ajusten al contenido y al propósito de la comunicación. en el momento oportuno (solicitar aclaraciones , narrar, describir, pedir , entre otros).

1- Lea el siguiente texto y luego trabaje las actividades:

Ariadna, Teseo y el Minotauro.

Creta vence a Atenas en una guerra despiadada. Minos el rey de Creta, luego del triunfo, lanza sobre Atenas una serie de maldiciones que provocaron que el territorio ateniense sufriera sequías y hambre. A cambio de la paz, los atenienses aceptaron enviar siete hombres jóvenes y siete doncellas cada año. Estos cruzaban el mar en un barco con velas negras en señal de duelo, porque llegando a Creta los esperaba el Minotauro para devorarlos. Este monstruo era un ser con cuerpo de hombre y cabeza de toro, y era prisionero en el laberinto construido por Dédalo, un arquitecto, mandado por el cruel rey Minos.

Un año, Teseo, hijo de Egeo el rey de Atenas, marchó voluntario con los jóvenes para liberar a su pueblo del tributo. Teseo promete a su padre si tiene éxito cambiar las velas negras por velas blancas en señal de triunfo. Entonces, cuando su padre las viera de lejos sabría de antemano la noticia del triunfo o del fracaso.

Ariadna era hija del rey Minos y se enamoró de Teseo a primera vista, pidió ayuda a Dédalo el constructor y este le dio la idea. Un ovillo del hilo marcaría el camino de salida del Laberinto, tras matar Teseo al Minotauro.

Y así lo quisieron los dioses. En una sangrienta lucha por la supervivencia, Teseo mata al Minotauro y libra así de la muerte a los catorce jóvenes del tributo.

Ariadna huyó en barco con Teseo, y luego la abandona, dejándola dormida en la isla de Naxos. Los dioses, por este descuido o desprecio, se enojan con Teseo y hacen que olvide cambiar las velas del barco.

Su padre Egeo esperando noticias en una torre muy alta, ve asomarse el barco con las velas negras y no puede soportar la tristeza, arrojándose al mar desde la torre. Desde ese momento, el mar Egeo lleva su nombre

Texto reescrito y adaptado.



Ariadna abandonada por Teseo , obra de Angélica Kauffmann , antes de 1.782.

2- Complete los datos del texto:

Tiempo:

Lugares donde se desarrolla la historia:

Personajes:

3- Diga con sus palabras cuales son los problemas de la historia.

4- Responda las siguientes preguntas:

a- ¿Cómo ayuda Ariadna a Teseo?

b-¿Cuál es la misión de Teseo? ¿Logró cumplirla?

c-¿Cuál es la promesa que hace Teseo a su padre con respecto a las velas del barco? ¿La cumple?

5- Imagine y describa a los personajes de Ariadna, Teseo y el minotauro.

- 6-Piense un final diferente de la historia después de que Ariadna le entrega el ovillo a Teseo.
- 7-Elabore un cuadro clasificando las palabras del texto leído en sustantivos, adjetivos y verbos.
- 8- Escribe un diálogo de Ariadna y Teseo al encontrarse en el futuro.
- 9- Describa al personaje del Minotauro desde una mirada distinta a la del mito. Puede hacerlo sensible, o mágico, etc.
- 10- Cambie la historia de Ariadna y Teseo desde que este último recibe el ovillo de lana.
- 11- Elabore una historia con los siguientes temas incluidos: laberinto, minotauro, tolerancia, amor.

Directora : Sandra Granados